

**Kreisverkehrsplätze Wilhelmstraße, Strombergstraße und Dietmar-Hopp-Straße
hier: Gestaltung der Kreisverkehrsinseln**

Vorlage zur Sitzung des **Ausschusses für Technik und Umwelt am 08.02.2011**

TOP 2 **öffentlich**

Vorschlag:

Der Ausschuss für Technik und Umwelt nimmt die vorgestellten Varianten zur Kenntnis und beschließt die Ausgestaltung der Inseln der Kreisverkehrsplätze Wilhelmstraße, Strombergstraße und Dietmar-Hopp-Straße.

Sachverhalt, Begründung, Finanzierung und Folgekosten:

Mit der Fertigstellung des Kreisverkehrs „Wilhelmstraße“ am Ortseingang aus Richtung Waibstadt erhält die Stadt Sinsheim innerhalb kürzester Zeit den dritten Kreisverkehrsplatz in der Ortsdurchfahrt der „L 550“.

Die Aufstellung eines Kunstwerkes („Gordischer Knoten“) auf der Kreisinsel an der Dietmar-Hopp-Straße wurde durch die Verkehrsbehörde, Regierungspräsidium Karlsruhe, aus Sicherheitsgründen untersagt. Um nun diesen drei Kreisinseln ein ansprechendes Erscheinungsbild zu geben und hierbei auch die Bau- und Unterhaltskosten in vertretbaren Rahmen zu halten, werden durch die Stadtverwaltung Gestaltungsvorschläge zur Beratung vorgelegt.

Die Finanzierung der Kreisinselgestaltungen erfolgt über die jeweiligen Mittel aus den Baukostenansätzen der Gesamtmaßnahmen. Der künftige Unterhalt erfolgt über die Pauschalmittel zur Pflege von Grünanlagen an Gemeindestraßen.

Dezernat II

Keßler
Bürgermeister

Heumann
Amt für Infrastruktur